

2011年
8月1日

No.122

さざなみ

〒520-0043
大津市中央1丁目5-25
小堀マンション2030号室
さざなみネット
(金融労連・全国金融産業労働組合滋賀分会)
TEL・FAX 077-522-7868

金融ユニオン第7回中央執行委員会 8月27日豊橋で定期全国大会を開催

7月18日、金融ユニオン第7回中央執行委員会が、金融労連本部会議室において開催されました。さざなみネットから山崎書記長が参加しました。

(議題)

・活動経過報告

最近、証券・生保・信託などの労働者から、雇用やパワハラなど深刻な労働相談が相次いでいる。その状況や今後の課題などについて相談しました。

・大会議案について

第3回定期全国大会が、8月27日、豊橋市民センターで開催されます。1年間のたたかひの総括や決算・予算などについて討議しました。

・本部役員選挙の結果について

先月選挙管理委員会から選挙結果が報告されましたが、投票していない組合員の実態をについて話し合いました。

・機関紙について

職場で起きている出来事などを出し合いました。

●厳しい金融情勢を反映して、銀行をはじめそれ以外にも深刻な労働相談が相次いでいます。これらは氷山の一角です。単産をはじめいろんなところで労働相談ができる体制を、大会に向け討議をしていく必要があります。



近畿地協 第7回幹事会

10月29日東大阪で定期大会を開催

7月23日から24日にかけて、近畿地協第6回常任幹事会が和歌山県有田郡湯浅町の国民宿舎湯浅城で開催、近畿各地から13人が参加、さざなみネットからは山崎書記長が参加しました。

金融労連中央執行委員・金融ユニオン中央執行委員・近畿地協事務局・各単組支部部分会から活動報告がありました。

10月29日に東大阪市で近畿地協の定期大会が開

かれます。その議案を作成するため、各単組などからこの1年間の活動の報告を受け、地協活動を総括する予備討議を行いました。



原発についての学習会



岩波美智子さん 画

近畿地協の幹事会の後、東日本大震災を受け、いま原発のことを考えることが重要と、「日高原発と核燃料施設反対30キロ圏内住民の会」事務局長橋本武人さんを招き学習会が行われました。橋本さんは「原発問題と日高のたたかひ」と題して講演をされました。

いつも国・県・市・各議員・地元財界・有力者・関西電力など膨大な敵が明らかにあり、いろんな攻撃の中、住民を信じて頑張ってきた模様がよくわかりました。このようなたたかひによって和歌山県には原発がありません。

滋賀県は原発銀座と言われる福井の隣であり、近畿の水がめと言われる琵琶湖があります。日高の運動を参考にして原発をなくすため頑張らなければと思いました。

大震災
いま原発を
考える

